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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 093 ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO PARROQUIAL 

 

- EJE DE GOBERNABILIDAD E INSTITUCIONALIDAD - 

  

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h20 del 26 de enero de 2023, 

conforme la convocatoria del mismo año, se lleva a cabo de forma presencial, en la Salón 

de Eventos César Palace de la parroquia de Alangasí, ubicado en la calle Calderón y Eloy 

Alfaro esquina, la sesión No. 93 ordinaria de la Comisión de Desarrollo Parroquial, 

presidida por el concejal Hugo Dávila.  

  

Por disposición del señor presidente de la comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario, el mismo que se encuentra conformado por los concejales: Luis Reina y 

Hugo Dávila de conformidad con el siguiente detalle: 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina 1  

TOTAL 2 1 
 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Jimmy Gallardo, 

delegado de Procuraduría Metropolitana; Rogelio Echeverría, Director General Unidad 

Patronato Municipal San José; Karen Guranga y Manuel Muñoz, funcionarios de la 

Unidad Patronato Municipal San José; Carlos Castillo y Nicolás Morales, delegados de 

la EPMMOP; Adrián Tapia y Mario Balseca, funcionarios de la Secretaría de Movilidad; 

Giovanny Villarreal, delegado de la EPMAPS; Edison Carrillo, Edwin Bracho, Sophia 

carrasco y Victor Dávila, Coordinador y funcionarios de la ACDC respectivamente; y, 

Martín Terán asesor del despacho del Concejal Hugo Dávila. 

 

Además asisten como invitados Juan Mejía, Vicepresidente (e) y Cecilia Vallejo, Vocal 

Principal  del GAD Alangasí. 

 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito 

ante la comisión de Desarrollo Parroquial, constata que existe el quórum legal y 

reglamentario y procede a dar lectura del orden del día:  
 

1. Aprobación de las actas de la sesión ordinaria No. 92 del 12 de enero de 2023. 

 

2. Comisión General para recibir al señor Juan Marcelo Mejía, Vocal Principal del GAD 

de Alangasí, respecto a la problemática en esta parroquia. 

 

3. Presentación por parte de la Secretaría de Movilidad, de un informe respecto a la 

implementación de la ciclo vía ubicada en la avenida Ilaló y resolución al respecto. 
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4. Presentación por parte de la ACDC, de un informe respecto a la remodelación del 

Mercado de Alangasí y Patio Gastronómico de El Tingo y resolución al respecto. 

 

5. Presentación por parte de la EPMAPS, de un informe respecto a la escasez del agua en 

los sectores de la Ferrara, La Unión y Angamarca y resolución al respecto. 

 

6. Presentación por parte de la EPMMOP, de un informe que de contestación en el ámbito 

de sus competencias al oficio S/N de fecha 23 de enero de 2023, suscrito por el presidente 

(E) y vocales principales del GAD de Alangasí (mismos que se adjunta) y resolución al 

respecto. 

 

7. Presentación por parte del Patronato San José, de un informe, respecto al estado del 

Centro de Desarrollo Infantil “Alangasí-La Concepción” y resolución al respecto. 

 

8. Varios. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila, solicita tomar votación para la 

aprobación del orden del día con los siguientes resultados:  
 

 

Con dos votos a favor la Comisión de Desarrollo Parroquial, aprueba el orden del día. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria No. 92 

del 12 de enero de 2023; 
 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila, consulta si existen observaciones y 

solicita tomar votación con los siguientes resultados:  

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

  

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Hugo Dávila 1     

Juan Carlos Fiallo       1 

Luis Reina 1      

TOTAL 2  0  0 0 1 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

  

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Hugo Dávila 1     

Juan Carlos Fiallo      1 

Luis Reina 1      

TOTAL 2  0  0 0 1 
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Con dos votos afirmativos la Comisión de Desarrollo Parroquial, aprueba el acta. No 92. 
 

Segundo punto del orden del día: Comisión General para recibir al señor Juan Marcelo 

Mejía, Vocal Principal del GAD de Alangasí, respecto a la problemática en esta 

parroquia. 

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; agradece presencia y trabajo realizado. 

Explica problemas de señalética y vías. Comenta que no se ha realizado socialización 

con Panavial. Recalca problemas de seguridad y señala cuestiones de turismo. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; observa que tema Panavial no es 

competencia. 

 

Concejal Luis Reina; realiza concreciones y comenta que le tema es interesante ya que no 

existe integración Pintag – Alangasí con sus impactos. Empresas debería hacer 

propuesta de interacción. 

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; continúa indicando sobre el descuido 

en calles principales e indica que esta semana llegó maquinaria. 

 

Carlos Castillo, EPMMOP; explica sobre trabajos en zona urbana, directrices de 

movilidad sobre proyectos y comenta que se coordinará con rehabilitación por tema de 

desfile. 

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; explica problemas de agua y solicita 

punto de atención de Patronato para discapacitados y grupos vulnerables. Además 

comenta de problemas en mercado, mejoramiento de cancha y creación de UPC. 

 

Rogelio Echeverría, Director General Unidad Patronato Municipal San José; aclara que 

se mantendrá punto. 

  

Tercer punto del orden del día: Presentación por parte de la Secretaría de Movilidad, 

de un informe respecto a la implementación de la ciclo vía ubicada en la avenida Ilaló y 

resolución al respecto. 

 

Mario Balseca, delegado de la Secretaría de Movilidad; expone y explica datos así como 

tipología. Comenta que la ciclovía dinamisa los negocios. Aclara acciones realizadas y 

socializaciones realizadas con el GAD. Prefectura está a cargo de la ciclovía. 

 

Carlos Castillo, delegado de la EPMMOP; reflexiona sobre parámetros técnicos.  

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; realiza precisiones. 
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Adrián Tapia, delegado de la Secretaría de Movilidad; explica que hay tendencia las 

ciclovías y se debe tomar en cuenta la inclusión. Indica que pueden existir nodos de 

conflicto y aclara que se debe demostrar que es antitécnico. 

 

Nicolás Morales, delegado de la EPMMOP; aclara el apoyo en señalización y explica 

técnicamente sobre la ciclovía. Señala que ancho de vía no da para colocarla al costado. 

 

Concejal Luis Reina; manifiesta que la utilización dela bicicleta trae beneficios y es 

necesario conocer documentación del proceso. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; indica que la AMT debe apoyar con 

control y se debería convocar a mesa de trabajo. 

 

Cuarto Punto del orden del día: Presentación por parte de la ACDC, de un informe 

respecto a la remodelación del Mercado de Alangasí y Patio Gastronómico de El Tingo 

y resolución al respecto. 

 

Edison Carrillo, Coordinador ACDC; expone y aclara que el proceso para entrega de 

puestos es claro. Explica inversión realizada en Alangasí así como en el Tingo. Aclara 

prioridades para revivir el mercado con un comercio vivo y abastecimiento prolongado. 

Se hará llegar Plan Maestro de Comercialización y cometa que el paro puso en evidencia 

los problemas.  

 

Edwin Bracho, funcionario de la ACDC; explica técnicamente trabajos realizados y 

avance de obra. Además indica trabajos concluidos en proyectos. 

 

Concejal Luis Reina; comenta que la mirada total es importante y que en 30 años no se 

ha fortalecido sistema de abastecimiento y la Agencia solo ha pasado con el alquiler de 

puestos. 

 

Quinto punto del orden del día: . Presentación por parte de la EPMAPS, de un informe 

respecto a la escasez del agua en los sectores de la Ferrara, La Unión y Angamarca y 

resolución al respecto. 

 

Giovanny Villarreal, delegado de la EPMAPS; explica y aclara reparaciones realizadas. 

Manifiesta que existe un calendario de trabajo y mantenimiento de pozos. Además 

indica que se está haciendo estudio para aumento de caudal para el año 2025. 

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; observa sobre problemas 

permanentes. 

 

Giovanny Villarreal, delegado de la EPMAPS; señala que se realizará inspección al día 

siguiente. 
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El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; solicita coordinación y se informe a 

la Comisión. 

 

Sexto punto del orden del día: Presentación por parte de la EPMMOP, de un informe 

que de contestación en el ámbito de sus competencias al oficio S/N de fecha 23 de enero 

de 2023, suscrito por el presidente (E) y vocales principales del GAD de Alangasí 

(mismos que se adjunta) y resolución al respecto. 

 

Nicolás Morales, delegado de la EPMMOP; explica temas tratados y priorización de 

señalética con trabajos de asfaltado. 

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; solicita se informe a la Comisión. 

 

Séptimo punto del orden del día: Presentación por parte del Patronato San José, de un 

informe, respecto al estado del Centro de Desarrollo Infantil “Alangasí-La Concepción” 

y resolución al respecto. 

 

Rogelio Echeverría, Director General Unidad Patronato Municipal San José; realiza 

exposición Quito Cuna y aclara que el centro no se cerrará. Explica cierre de Guagua 

Centros y actuales requisitos. Aclara Quito Cuna Alangasí la Concepción y comenta que 

se deben entregar constancias para pagos. 

 

Juan Mejía, Vicepresidente (e) del GAD Alangasí; agradece por lo informado y comenta 

preocupaciones. 

 

Octavo punto del orden del día: Varios. 

 

No hay puntos que tratar.  

 

El presidente de la comisión, concejal Hugo Dávila; Sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 12h54. 
 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina 1  

TOTAL 2 1 
 

 

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Hugo Dávila 1  

Juan Carlos Fiallo  1 

Luis Reina 1  

TOTAL 2 1 
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Para constancia, firma el Presidente de la Comisión de Desarrollo Parroquial y el señor 

Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

 

        Sr. Hugo Ernesto Dávila Huertas                  Abg. Pablo Santillán Paredes 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN           SECRETARIO GENERAL DEL 

 DE DESARROLLO PARROQUIAL         CONCEJO METROPOLITANO 
 

Acción Responsable  Unidad Fecha:  Sumilla  
Elaborado   por: Paúl Carvajal SCDP 2023-02-07  

Revisado   por: Samuel Byun PSGC 2023-02-07  
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